

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya kepada penulis dalam membuat usulan penelitian ini dengan judul : “Saluran dan Margin Pemasaran Cabai Merah”.

Skripsi ini disusun sebagai langkah awal dalam penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi program sarjana (S-1) di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis dalam penyelesaian skripsi ini telah banyak mendapatkan dari berbagai pihak bantuan baik moral maupun material yang sangat membantu dalam pengerjaan skripsi lebih baik kedepannya, sehingga penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Hj.Candra Nuraini, S.P.,M.Si. sebagai Ketua Komisi Pembimbing, Suyudi, S.P.,M.P. Sebagai Anggota Pembimbing, H. M. Iskandar Mamoen, Ir., M.S, Hj.Betty Rofatin,Ir.,M.P., Dr. Zulfikar selaku dewan penguji dan Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dedi Darusman, Ir., M.P selaku pembimbing akademik Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi , Seluruh jajaran dosen Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Kepada kedua orang tua tercinta Bapa Suherman dan Ibu Endeh Jubaedah dan semua keluarga yang selalu memberi support serta mendoakan yang terbaik dalam menyelesaikan tugas akhir untuk penulis dan tak lupa lagi terimakasih juga kepada Bintang Maulana Gentzora, Deden Zaelani Radiyansyah, Hanna fauziyah, Huda Nurul Azmi, Rizky Aulia, Desi Cyntia, Ina Trisnawati, Ginda, Asiyah, Dinar, Rini, Sarah, Rizka, Dita, Ai Euis, Angga, Elan, Rizal, Noviadi, Agus Muhroji, dan Sumiati yang telah membantu dan memberikan motivasi penuh untuk penulis serta untuk rekan-rekan angkatan 2015 khususnya Agribisnis E yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan di Fakultas pertanian Universitas Siliwangi. Serta semua pihak yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini dan selama menjalani perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan usulan skripsi ini terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang

membangun demi kesempurnaan tulisan ini. Kedepannya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat memperluas serta menambah pengetahuan bagi kita semua.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis